



## Das Jahreswechsel-Leberblümchen

### Beitrag

Wie ein bunter Glücklichstreifer wirkt dieses zum Jahreswechsel bei der Kettenkapelle in Aschau-Bach gefundene Leberblümchen. Finder und Fotograf Wolfgang Bude dazu: „Das Blümchen signalisiert frische Hoffnung für das Neue Jahr“ – möchte es so für alle Leserinnen und Leser der Samerberger Nachrichten so sein.

**Foto:** Wolfgang Bude, Aschau i. Chiemgau



**Gemeinde Samerberg**

# Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:  
Finanz- und Hauptverwaltung  
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:  
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,  
83122 Samerberg  
gemeinde@samerberg.de  
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40

### Kategorie

1. Natur & Umwelt

### Schlagworte

1. Aschau
2. Neujahr
3. Umland